

PLACE DE L'APERO

En nous promenant un jour de vendanges en Lavaux, nous nous sommes arrêtés à la place de l'apéro. Qui donc prend l'apéro en ces lieux ?

Nous nous sommes dit qu'il n'y avait peut-être pas que des humains qui venaient ici. Alors, nous sommes revenus tout doucement sur les lieux à la tombée de la nuit. Il y avait des petits animaux qui discutaient et qui faisaient « Santé! ». Nous étions surpris !

C'est à ce moment que nous avons entendu des pas de chats. Il y en avait au moins une centaine ! Ils arrivaient tous avec deux bouteilles de vin ! Il y avait même un chat qui s'occupait de la disco. La lune brillait et nous sommes restés toute la nuit à les regarder. Nous nous sommes dit que Lavaux était vraiment magique !

Claire & Nelson

